
REQUERIMENTO N° 289/07 
De Informações 

 

“Sobre a possibilidade de alterar a 
linha de transporte coletivo urbano 
para que passe mais próximo ao 
Pronto Socorro Dr. Afonso Ramos”. 

 

Considerando-se que, os ônibus de transporte coletivo urbano 
que fazem linha do bairro Jardim Europa e região passam por ruas distantes 
do Pronto Socorro Dr. Afonso Ramos; 

Considerando-se que, por ser o único Pronto Socorro da Zona 
Leste, os munícipes não têm outra opção usando essas linhas de ônibus; 

  Considerando-se que, pessoas idosas, doentes, pessoas com 
limitações físicas, crianças de colo, têm dificuldades para chegar até o Pronto 
Socorro para receberem seus devidos atendimentos, e  

                   Considerando-se ainda que, se houvesse a possibilidade de ter 
um ponto próximo ao Pronto Socorro mencionado, facilitaria o transporte e a 
locomoção dos pacientes que vêm de ônibus, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 
1- A Prefeitura tem como aumentar ou alterar a linha de ônibus de transporte 
coletivo urbano, para que possa passar na frente ou o mais próximo possível 
do Pronto Socorro ‘Dr. Afonso Ramos’?  
 
2- Se a resposta do item 1 (um) for positiva, quais serão as linhas feitas pelos 
ônibus e quais bairros serão beneficiados? Justificar. 
 
3- Se a resposta for negativa, qual motivo e qual a solução para atender esse 

grande anseio dos munícipes que necessitam do transporte coletivo? 
Justificar.   
 
4- Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de março de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


